

Pelepasan Purnabakti Sekdis Pertanian Digelar di Objek Wisata Permandian Alam Tamboke Sukamaju

Editor Jus - LUWUUTARA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 3, 2024 - 18:30



Dinas Pertanian Luwu Utara menggelar acara Pelepasan Sekdis Pertanian di salah satu objek wisata di Sukamaju.

Luwu Utara --- Sekretaris Dinas (Sekdis) Pertanian Kabupaten Luwu Utara, Muhammad Pajar, resmi memasuki masa pensiun atau purnabakti di pengujung Desember 2023 kemarin.

Untuk menghormati dan menghargai segala dedikasi dan pengabdianya, Dinas Pertanian Luwu Utara menggelar acara Pelepasan Sekdis Pertanian di salah satu objek wisata di Sukamaju.

Adalah objek wisata Permandian Alam Tamboke. Salah satu objek daya tarik wisata di Luwu Utara ini menjadi salah satu destinasi wisata paling menarik untuk dikunjungi oleh masyarakat.

Pasalnya, salah satu keistimewaan objek wisata ini adalah suasana yang begitu sangat alami dan air sungainya yang begitu jernih, sehingga banyak pelancong memilih objek wisata ini.

Tak salah kemudian Dinas Pertanian menggelar acara perpisahan dan pelepasan Muhammad Pajar yang telah resmi memasuki masa purnabakti di Tamboke Sukamaju, Rabu (3/1/2023).

Acara ini dihadiri Plt. Kadis Pertanian, Andi Zulkarnaen, termasuk para pejabat struktural dan fungsional, serta Koordinator BPP dan penyuluh pertanian, baik PNS maupun THL daerah.

Plt. Kadis Pertanian, Andi Zulkarnaen, berharap Muhammad Pajar tetap memberikan kontribusi terhadap pembangunan pertanian di kabupaten Luwu Utara.

“Purnabakti itu hanya dibuktikan dengan selebar kertas saja. Untuk itu, saya harap bapak tidak berhenti sampai di sini. Silaturahmi tetap terjaga hingga akhir hayat,” ucap Zulkarnaen.

Asisten II Pemda Luwu Utara ini tidak meragukan kapasitas dan loyalitas Muhammad Pajar dalam upaya membantu Pemda Kabupaten Luwu Utara di sektor pertanian dan ketahanan pangan.

“Kami tetap menerima masukan Bapak demi pembangunan pertanian di masa-masa mendatang, karena Pak Pajar ini berangkat dari penyuluh yang sudah sangat berpengalaman,” jelasnya.

“Untuk itu, mewakili pimpinan, dalam hal ini Ibu Bupati, kami mengucapkan selamat memasuki masa purnabakti. Tetap jaga kesehatan ta agar Bapak terus bisa berkontribusi,” harapnya.

Sementara salah satu penyuluh, Ramzal, yang ikut hadir dalam acara tersebut juga menyampaikan ucapan terima kasih dan permohonan maaf dari seluruh penyuluh, khususnya Sukamaju.

“Kami dari BPP Sukamaju juga berterima kasih. Beliau banyak mengedukasi dalam hal peningkatan produksi di tingkat kelompok tani, termasuk ketika beliau masih menjadi Camat Sukamaju beberapa waktu lalu,” terang Ramsal.

“Juga pada saat beliau menjadi pimpinan tertinggi di kecamatan Sukamaju, hampir setiap pertemuan rutin di hari Kamis, beliau selalu menghadiri pertemuan tersebut,” ungkapnya. (LHr)